

## EDICIONES

Málaga

## SECCIONES

Portada  
Internacional  
Nacional  
Andalucía  
Ayuntamiento  
Barrios  
Provincia  
Universidad  
Sociedad  
Política  
Cultura  
Deportes  
Sucesos  
Tribunales  
Ciencia y tecnología  
Economía  
Empresas  
Turismo  
Ecología  
Infraestructuras  
Television  
El tiempo

## ESPECIALES

Recibir titulares  
Galería fotográfica  
Album  
Anuario económico  
(La Caixa)

## OPINION

Opinión  
Cartas a GD  
Plaza nueva  
Editorial  
Revista de prensa

## CANALES

Canal fiesta  
Sierra Nevada  
Canal cofrade  
Canal motor  
Granada histórica  
Cuaderno cultural  
Canal musical  
Gastronomía  
Granada empresas  
Vamos de tapas  
Canal Taurino  
Ciencia y salud  
Granada empleo  
Granada verde  
Canal joven  
Granada  
Inmobiliaria  
Salón del comic

## SERVICIOS

Tablón digital  
Enlaces  
Puerta Elvira  
Andalucía 24h  
Guía de museos  
Galerías de arte

## REUNIÓN DE DECANOS ESPAÑOLES

### La licenciatura de Medicina, camino de una reforma

4/3/2004- 15:26- Universidad

Los 27 integrantes de la Conferencia de Decanos de Facultades de Medicina de España se reunirán en Granada a partir de mañana y hasta el sábado para abordar la reforma de los planes de estudio de la licenciatura de Medicina para su adecuación al marco del espacio europeo de educación superior. Según informó hoy la Universidad de Granada, las sesiones de trabajo se iniciarán mañana con una reunión de la Comisión de Medicina para la Convergencia Europea (COMECE), integrada por diez de los decanos de la Conferencia y coordinada por José María Peinado Herreros, decano de la Facultad de Medicina de la UGR.



Facultad de Medicina en Granada. (GD)



#### Los lectores recomiendan:

- **Pimentel propone un modelo de fomento empresarial que evite la fuga de talentos** - 3/3/2004
- **Los socialistas señalan la omisión de Granada en los programas electorales del Estado** - 1/3/2004
- **La Escuela Superior de Comunicación convoca los primeros certámenes de Periodismo y Publicidad** - 1/3/2004

Esta comisión de trabajo elaborará una propuesta de competencias del titulado en Medicina que someterá a aprobación del pleno de la Conferencia de Rectores. El documento, que determinará en qué debe ser competente el futuro médico y que se someterá una vez aprobado a la opinión de universitarios, docentes, empleadores y autoridades sanitarias, será la base sobre la que se articulará el procedimiento de reforma de la titulación. El viernes, el director de Recursos Humanos del Ministerio de Sanidad, Jaime Aubía, explicará en una



BOJA  
Colaborar con GD

conferencia la importancia y el alcance de la entrada en vigor de la Ley de Ordenación de las Profesiones Sanitarias (LOPS), que regula, entre otros aspectos, el acceso a la formación especializada en Medicina y cuya aprobación supone un cambio fundamental en la concepción del examen MIR.

La LOPS establece que, además de los conocimientos del futuro médico, se habrán de evaluar sus capacidades de comunicación con el enfermo y su habilidad y competencia clínica. Esta reforma cambia la manera de enseñar la Medicina en las facultades, ya que la capacitación clínica pasa a ser relevante, por lo que los futuros médicos habrán de formarse tanto en conocimientos teóricos, como en capacidad clínica. La Conferencia de Decanos de las Facultades de Medicina de España tiene su sede en Madrid, donde celebra de forma ordinaria sus reuniones, pero este encuentro se celebra en Granada al ser la universidad granadina, con el decano de su Facultad de Medicina a la cabeza, la coordinadora del proceso de reforma de la titulación que se está llevando a cabo.

Por Gd

<p><b>Valoración</b> ¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?</p> <p><input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/></p>
---

---

**GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: [redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com)**